

RÉINSCRIPTION 2017-2018 | ENROLMENT FOR 2017-2018

FRAIS DE SCOLARITE

SCHOOL FEES

	TOTAL	01/09/2017	01/12/2017	01/02/2018
Frais de réinscription jusqu'au 01/04/2017 <i>Registration fees up to 01/04/2017</i>	100,000			
Frais de réinscription au-delà du 01/04/2017 <i>Registration fees after 01/04/2017</i>	150,000			
Frais de scolarité MYP1 à MYP4 (6^e à 3^e) <i>School fees MYP1 to MYP4 (G6 to G9)</i>	1,500,000	500,000	500,000	500,000
Paiement scolarité complète <i>Full upfront payment</i>	1,425,000	1,425,000		
Inscription 2 ^e enfant <i>Enrolment of 2nd child</i>	1,350,000	450,000	450,000	450,000
Inscription 3 ^e enfant et plus <i>Enrolment of 3rd child or more</i>	1,200,000	400,000	400,000	400,000

TRANSPORT SCOLAIRE

Le transport scolaire peut être organisé pour les parents désireux d'avoir recours à ce service. Merci d'en informer le département des admissions.

SCHOOL TRANSPORTATION

School transportation can be organised for parents seeking to use such services. Please notify the admissions' department.

CANTINE SCOLAIRE

L'école sera équipée d'une cantine dont les frais seront communiqués prochainement.

CANTEEN

The school will be equipped with a school canteen. Fees will be communicated shortly.

LIVRES SCOLAIRES

Le prix et la liste des livres pour l'année scolaire seront communiqués prochainement.

TEXTBOOKS

The price and list of textbooks for the academic year will be provided shortly.

UNIFORME

Les élèves seront tenus de porter l'uniforme de l'école.

UNIFORM

Students will be required to wear the school uniform.

CONDITIONS D'ADMISSION

- ✓ Formulaire d'inscription complété et remis au secrétariat
- ✓ Fournir les relevés de notes, bulletins
- ✓ Test d'orientation éventuel (consulter le département des admissions)
- ✓ Scan ou photocopie du document d'identité de l'élève ou de son acte de naissance
- ✓ Photo d'identité récente (papier ou électronique)
- ✓ Adresser un courrier à Enko Education expliquant les raisons pour lesquelles les parents souhaitent inscrire leur enfant au Collège Enko Riviera et ce que les programmes du Baccalauréat International pourront apporter à l'élève
- ✓ S'acquitter des frais de réinscription

ADMISSION REQUIREMENTS

- ✓ Completed enrolment form submitted to secretariat
- ✓ Provide reports, grade transcripts
- ✓ Assessment test if applicable (contact the admissions' department)
- ✓ Scanned copy or a photocopy of ID or birth certificate of student
- ✓ Recent ID picture (paper or scanned)
- ✓ Write a letter addressed to Enko Education whereby the parents explain why they wish to enrol their child at Collège Enko Riviera and what they believe the International Baccalaureate programmes can bring to the learner
- ✓ Payment of re-enrolment fee

POLITIQUE DE PAIEMENT

- ✓ Le règlement des frais d'inscription et de scolarité doit être réalisé par transfert ou dépôt bancaire, et le nom et prénom de l'élève ainsi que sa classe doivent être mentionnés
- ✓ La preuve de paiement doit être communiquée au secrétariat de l'école ou envoyée par email à riviera@enkoeducation.com

FEE POLICY

- ✓ Payment of enrolment and school fees must be paid by bank transfer or deposit and the student's name, surname and class must be mentioned
- ✓ Proof of payment must be either handed to the school secretariat or emailed to riviera@enkoeducation.com

COORDONNEES BANCAIRES | BANK DETAILS

ECOBANK – Enko Education Côte d'Ivoire

N°: 121236204701

IBAN : CI93 CI05 9010 5612 1236 2047 0134

SWIFT : ECOCCIAB